

学 校 便 り

<http://www.katsushika-sh.metro.tokyo.jp>



共通理解を図りながらの指導

校長 山崎久美

校舎入口には、ものづくり班が丹精込めて育てたビオラが、美しく咲き誇り来校者を出迎えてくれています。東京都の新型コロナウイルスの感染状況は、3回目の緊急事態宣言が発出され、収束の兆しがみえません。本校でも感染者が出ておりますが、保健所などと連携し、都のガイドラインに沿った感染防止対策を徹底しながら教育活動を継続しております。状況に応じて行事等を変更する場合には、御連絡させていただきます。

このような中ですが、今週は、個別面談を行わせていただきました。時間をつくっていただきありがとうございました。学校での指導について御理解いただくとともに、2, 3年生については、進路についての話が重要事項になったと思います。今後も保護者の方と共通理解を図りながら、生徒一人一人に応じた細やかな指導を進めてまいります。教育活動への御理解、御協力をよろしく願いいたします。

主幹教諭より御挨拶いたします

統括主幹 渡辺 浩子

今年度は進路指導部と生活指導部を担当します。本校では、保護者の方には「進路相談日」を、生徒の皆さんには「何でも相談日」などの窓口を設定しています。一人で困っていることや心配に思っていることをそのままにしない学校を目指し取り組んでまいります。感染症予防のため対面で相談できない場合でも、連絡帳や Teams を活用したりリモートでの面談にもお答えしていきたいと考えています。

一年間どうぞよろしく願いいたします。

教務主任 西村 健

教務担当となりました。感染症対策の観点を踏まえつつ、新しい生活様式に対応した学校の活動が充実したものになるために、様々な課題に取り組みます。保護者の皆様に信頼され、安心・安全の学校づくりを目指します。また、さらなる教科授業の充実を目指し、生徒一人一人に将来必要な力を身に付けられる授業を実践できるよう学校全体で取り組んでいきたいと考えています。新型コロナウイルスの状況下となりますが、保護者の皆様にも教育活動への御協力をよろしく願います。

支援部主任 宇田川 政勝

支援部担当として学校を取り巻く状況や生徒の実態に応じた教育をチーム学校として進めてまいります。生徒が困っていることや御家庭が心配に思っていることなど、信頼関係を構築する中で学級担任等と連携した支援を目指します。また、外部専門員の活用、迅速な関係機関等への相談など包括的支援策を講じた取り組みを行ってまいります。進路指導部との連携も図り、卒業後、地域社会の一員として社会参加し、豊かな生活が送れるよう努めます。保護者の皆様にも御協力をいただきながら進めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

学部主任 1 学年主任兼務 福田 松生

今年度は、学部主任及び1学年の学年主任を担当いたします。1年生44名の新たな高校生活が始まりました。「友と共に」を合言葉に、お互いが協力し、尊重しあって、切磋琢磨してほしいと思います。そして卒業後、一人一人が社会で生き生きと活躍できるように努めたいと思います。

新型コロナウイルスの影響で制限の多い学校生活において、生徒達が楽しく伸び伸びと充実した学校生活を送れるように支援していきたいと思います。よろしく願いいたします。

教育メディア部主任 牧野 敬

今年度、教育メディア担当として本校に着任いたしました。スマートホンやタブレット端末を活用した行動支援やコミュニケーション支援などについて、生徒の皆さん・保護者の皆様と一緒に可能性を考えていきたいと考えています。そして、一人一人が、自分らしく生き生きと地域社会で生活するためのコミュニケーション力として、個性に応じた「伝える力」、「受け取る力」を何よりも大切にしたいと考えています。

大きな制約の中でスタートした新年度ですが、安全・安心と大切な学びを維持しながら進んでまいりたいと思います。